

[Kuleba erklärte, wann in der Ukraine wirklicher Frieden einkehren wird.](#)

13.04.2023

Alle vorübergehend besetzten Städte und die Krim werden wieder Teil der Ukraine sein, und wirklicher Frieden wird mit der Wiederherstellung der Landesgrenzen eintreten. Dies sagte Außenminister Dmytro Kuleba während einer Konferenz über die Sicherheit am Schwarzen Meer in Bukarest, berichtet die Krim-Plattform.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Alle vorübergehend besetzten Städte und die Krim werden wieder Teil der Ukraine sein, und wirklicher Frieden wird mit der Wiederherstellung der Landesgrenzen eintreten. Dies sagte Außenminister Dmytro Kuleba während einer Konferenz über die Sicherheit am Schwarzen Meer in Bukarest, berichtet die Krim-Plattform.

„Wenn Sie plötzlich von jemandem hören, dass die vorübergehend besetzte Krim oder andere besetzte Gebiete der Ukraine nicht unter die Kontrolle unseres Staates zurückkehren dürfen, sollten Sie wissen, dass wir eine solche Position kategorisch ablehnen. Es gibt keinen Unterschied zwischen Simferopol, Donezk oder Luhansk sie sind alle Teil der Ukraine und sollten zurückkehren“, sagte er.

Der Außenminister erinnerte daran, dass der erste Versuch Russlands, einen Teil der Ukraine zu besetzen, der Konflikt um die Insel Tuzla im Schwarzen Meer vor 20 Jahren war. Er führte auch das Beispiel an, als ein junger Leutnant vor neun Jahren das Feuer auf einen russischen Eindringling eröffnete. Heute ist er bereits Oberst und verteidigt die Ukraine weiter.

„Ich habe Ihnen diese Beispiele genannt, um Sie daran zu erinnern, dass der Krieg nicht vor einem Jahr, sondern vor neun Jahren begann. Die ganze Zeit über haben wir unseren Staat verteidigt“, sagte Kuleba.

Der Minister betonte, dass die Ukraine Frieden wolle, aber nur, wenn sie ihr Land zurückerhalte.

„Wirklicher Frieden ist, wenn die Ukraine die Kontrolle über ihr historisches Land zurückerhält. Wirklicher Frieden ist, wenn die ukrainischen Bürger in ihre Heimat zurückkehren können, auch auf die jetzt besetzte Krim. Wirklicher Frieden ist, wenn die Schiffe im Schwarzen Meer friedlich sind, nicht militärisch. Dafür kämpfen wir“, fasste der Außenminister zusammen.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 295

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.